

# HMI CABANG PALANGKA RAYA SIAP BANTU OMBUDSMAN AWASI PELAYANAN PUBLIK

Kamis, 06 Februari 2020 - Meigi Bastiani

PALANGKA RAYA - Ombudsman Republik Indonesia (RI) Perwakilan Kalimantan Tengah melakukan sosialisasi Terkait Pelayanan Publik, Maladministrasi, dan Ombudsman di Sekretariat Himpunan Mahasiswa Islam (HMI) Cabang Palangka Raya pada Rabu 05 Februari 2020.

Peserta sosialisasi ini berasal dari pengurus cabang HMI Palangka Raya dan dihadiri oleh narasumber Denny Riswanda, dan Hendra Kurniawan dari Keasistenan Pencegahan Ombudsman RI Perwakilan Kalteng.

Kepala Keasistenan Pencegahan Ombudsman RI Perwakilan Kalteng, Denny Riswanda menyampaikan ucapan terimakasih kepada HMI Cabang Palangka Raya yang telah memfasilitasi sosialisasi Ombudsman RI Perwakilan Kalteng dan berharap dapat memberikan pemahaman tentang pelayanan publik.

"Terimakasih kepada HMI telah memfasilitasi kegiatan Sosialisasi Ombudsman dan harapannya dengan sosialisasi ini dapat memberikan pemahaman mengenai pelayanan publik sehingga terhindar dari maladministrasi," ujarnya.

Ketua Umum HMI Cabang Palangka Raya diwakili Sekretaris Umum, M Syukron Siregar menyambut baik sosialisasi yang dilakukan Ombudsman RI Perwakilan Kalteng dan siap membantu mengawasi pelayanan publik yang ada di Kalimantan Tengah.

"HMI berterimakasih atas kunjungan Ombudsman RI dan memberikan pengetahuan tentang Pelayanan Publik, Maladministrasi dan Ombudsman, kami siap membantu Ombudsman mengawasi pelayanan publik dan kepada kader-kader HMI jangan takut menyuarkan kebenaran," tegasnya.

Diharapkan dari kegiatan sosialisasi ini dapat memberikan pemahaman tentang pelayanan publik dan jangan takut melapor kepada Ombudsman jika mengalami maladministrasi demi memperjuangkan haknya.

Ombudsman RI Perwakilan Kalteng siap menjadi tempat konsultasi dan penyelesaian laporan maladministrasi pelayanan publik. Kegiatan sosialisasi ini diakhiri dengan penyerahan cinderamata dari Ombudsman RI Perwakilan Kalteng kepada HMI Cabang Palangka Raya dan foto bersama.

(NA/beritasampit.co.id)